

がんばろう！東北

「東北中央自動車道」 「尾花沢新庄道路」 通信

第21号 平成24年8月 発行

すいかなの名産路

かわしま

工事紹介 第12 河島地区道路改良工事(東北中央道)

- 河島地区道路改良工事 (東北中央自動車道)
- 請負者 株式会社 矢萩土建
- 工期 平成24年3月 ~ 平成24年8月(完成)
- 東北中央自動車道整備工事の一環として、(仮称)村山IC内の軟弱地盤対策として、砂による盛土(サンドマット工)をする工事です。砂を使用するのは地中から出てくる水を排水するためです。
- 施工規模 サンドマット工(村山市河島地内) $A=33,000\text{m}^2$
盛土工(東根市長瀨地内) $V=4,000\text{m}^3$

(1) 村山市河島地区 サンドマット工 現場



施工前



施工後



ブルドーザーで砂の敷き均し



バックホウで法面整形

なかとろ

(2) 東根市長瀨地区 盛土工 現場



施工前



施工後



バックホウで掘削積み込み



ブルドーザーで敷き均し転圧

ダンプで土砂運搬



バックホウで法面整形

本工事は、(仮称)村山IC内の本格的な工事として最初の工事となりました。盛土作業は、場内を重機とダンプトラックが走行するため、安全第一をモットーに、事故のないように工事を進めました。天候にも恵まれ、現場の盛土開始の5月からの3カ月間でしたが、地域の皆様のご理解のもと、おかげさまで無事に完成を迎えることができました。開通までは時間がかかりますが、地域の拠点となるようなインターチェンジができることを心待ちにしています。【現場代理人 加藤さん】

ダンプカーの背面にもプレートを設置しました。

土運搬工事が最盛期になり、約100台のダンプカーが国道・県道・市町道を走行しております。従来は、工事に携わっていることと安全運転の意識高揚のために全面運転席脇にプレートを提示していましたが、更なる意識高揚として、8月から背面にもプレートを設置しました。施工者には、法令の遵守、安全運転の履行、一般車への配慮等を指導しておりますが、お気づきの点がございましたらお知らせ願います。



背面にプレートを設置している状況



地区毎のプレート見本

【管内市町情報】(HPより)
 ◎村山市 村山べこまつり 9/17(月祝日)
 ◎尾花沢市
 徳良湖周辺の子供広場、オートキャンプ場、
 グラウンドゴルフ場でリフレッシュ
 ◎大石田町
 「大石田町そばの里」が「かおり風景百選
 (環境省認定)」に認定。空の青、山の緑、
 そばの花の白と3つのコントラストが見られるの
 は9月まで



建設監督官

お盆や夏祭りも終わり、例年では暑さもピークを過ぎる頃ですが、今年は、渇水と猛暑が続いております。ただ、現場脇の稲は穂が垂れ始め、秋の気配も感じられます。

現場では、引き続き熱中症予防の実施と共に稲刈り作業に配慮するよう指導しております。

現場見学者も随時募集しております。



ご意見
 ご感想を
 お寄せ下さい

国土交通省 東北地方整備局 山形河川国道事務所 尾花沢監督官室
 〒999-4221山形県尾花沢市尾花沢字田町143-1番地(尾花沢国道維持出張所内)
 TEL:0237(23)2521 FAX:0237(23)2523

尾花沢国道維持出張所ホームページ <http://www.thr.mlit.go.jp/yamagata/syucho/obaiji/index.html>
 「尾花沢国道維持出張所」で検索してもOK。